

令和2年 5月 15日

虫尾区の皆様へ

虫尾区長 山内雅弘

新型コロナウイルス感染症対応 3について

区民の皆様、こんにちは。区長の山内でございます。

朝と昼の気温差が、20度前後となる今日この頃、区民の皆様にはコロナ感染症対策で今まで経験したことのない不便な生活を余儀なくされていることと存じます。

長いコロナウイルスとの闘いも、国・県の方で「緊急事態宣言」の段階的解消が論じられております。終息に向けて一人一人に継続的努力が求められている時だと考えます。

これから、梅雨～夏に向けて生活していく上での注意点を、NHK ラジオで報じておりましたので、紹介したいと思います。

*今年は、エアコンの買い替えや、新規取付の申し込みが大変少ないと言われています。

これから、暑くなると申し込みが殺到し、必要な時にエアコンがないという最悪のケースが起こる可能性があるということです。今のうちに、自宅のエアコンを試運転し、正常に起動するか等のチェックをしておいてほしいと言われておりました。

*歯科医の方から言っていたのが、高齢者の方でコロナウイルスを恐れるあまり、歯の手入れを先延ばしする。又は、中止するなどした場合、誤嚥性肺炎にかかる恐れがあると言われております。口腔の健康は命に関わります。

必要な治療は受診しましょう。

とにかく、自分は他人にうつさないという意識でこまめな手洗い、消毒を徹底する。今後、「非常事態宣言」が解除されてもおそらく続くであろう下記の3点は必要だと考えます。引き続きよろしくお願ひいたします。

1. こまめに手洗い、消毒を実施する。又、体温管理を徹底する。
2. 「3密（密接・密閉・密集）」を避ける。換気を十分に！
3. マスクは極力着用し、手で目・鼻・口は触らない。

新型コロナに負けない・屈しない強い気持ちと生活を、持続して行きましょう。

以上